

# Derechos humanos deben ser parte de realidad: EPN

## ● El Presidente reconoció el trabajo de organizaciones de la sociedad civil

**ALBERTO MORALES** Enviado  
—alberto.morales@eluniversal.com.mx

**Puebla, Pue.**— El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que así como los derechos humanos son la piedra angular de la Constitución, también deben serlo de nuestra realidad cotidiana.

“En México, los derechos humanos son la piedra angular de nuestro orden constitucional y deben serlo, también, de nuestra realidad cotidiana”, afirmó el mandatario al inaugurar el decimosegundo Encuentro Iberoamericano de la Sociedad Civil.

Ahí, el jefe del Ejecutivo federal reconoció el trabajo de las organizaciones de la sociedad civil para hacer conciencia ciudadana, impulsar una nueva cultura de los derechos humanos y ser factor decisivo en la reconstrucción del tejido social.

“Las organizaciones sociales han sido fundamentales para consolidar nuestra democracia. Han dado impulso a la participación ciudadana, a

la transparencia, a la rendición de cuentas, lo mismo que al combate a la corrupción”, dijo.

El Encuentro Iberoamericano de la Sociedad Civil, organizado por el Centro Mexicano de la Filantropía, tiene como objeto conocer nuevas expresiones surgidas de la ciudadanía en Iberoamérica, para valorar su importancia e impacto social.

Busca incidir en la construcción de políticas públicas, redes sociales y sus implicaciones en el alcance, la eficacia e impacto de las organizaciones, y emprendimientos sociales como vía complementaria a las organizaciones filantrópicas.

Acompañado del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle; del secretario general de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Emilio Álvarez Icaza, y repre-

**“En México, los derechos humanos son la piedra angular de nuestro orden constitucional y deben serlo, también, de nuestra realidad cotidiana”**

**ENRIQUE PEÑA NIETO**  
presidente de la República

sentantes de la sociedad de 13 países; así como por los **secretarios** de Gobernación, Desarrollo Social y **Comunicaciones y Transportes**, el Presidente habló del impulso que durante su administración ha tenido el llamado “tercer sector”.

“Los ciudadanos organizados han sido y seguirán siendo un poderoso motor de cambio social. Por ejemplo, contribuyeron a enriquecer la reforma constitucional que fortalece la transparencia y al acceso a la información pública en todos los poderes y órdenes de gobierno”.

En lo que va de su administración, expuso, con el Fondo de Coinversión Social se han respaldado más de dos mil 800 proyectos, destacando los de desarrollo integral, mejora alimentaria y nutrición, inclusión social e igualdad de género.

Moreno Valle reiteró su compromiso para trabajar con la Federación para construir un estado más justo, más equitativo y con oportunidades para todos; dijo que ayer envió al Congreso local una iniciativa para crear la Ley de Fomento a las Organizaciones de la Sociedad Civil.

Raúl Medina Mora, presidente del decimosegundo Encuentro Iberoamericano, expresó que en una democracia plena, la sociedad civil juega un rol significativo y crítico en la construcción del país. ●



Fecha <b>14.10.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



El secretario general de la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos, Emilio Álvarez Icaza, dialogó con el presidente Enrique Peña Nieto durante el Encuentro Iberoamericano de la Sociedad Civil.

Fecha <b>14.10.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, fue el anfitrión del Encuentro Iberoamericano de la Sociedad Civil, organizado por el Centro Mexicano de la Filantropía, que encabezó el presidente Enrique Peña Nieto.**